

Wertstoffhof zieht 2019 ins Gewerbegebiet Süd-Ost

07.11.2018 16:14 von Kevin Phillipp

Wertstoffhof zieht 2019 ins Gewerbegebiet Süd-Ost

(Bad Dübener/Wsp/kp). Der Wertstoffhof der Abfall- und Servicegesellschaft (ASG) Nordsachsen zieht zum neuen Jahr vom Areal der Firma Enge in der Eilenburger Straße auf ein größeres Grundstück im Gewerbegebiet Süd-Ost. Damit soll künftig unter anderem das immer wiederkehrende Verkehrschaos zu den Stoßzeiten der Geschichte angehören.

Dienstags, donnerstags und samstags besteht in Bad Dübener die Möglichkeit, den eigenen Sperrmüll, Elektroschrott und Grünschnitt loszuwerden – wohl gemerkt kostenfrei. Die ASG, die nun zum Ende des Jahres den Vertrag kündigte, mietete sich dazu auf dem Gelände der Firma Enge ein. Das Bad Dübener Unternehmen befürchte deswegen keinerlei wirtschaftlich bedrohliche Konsequenzen. Der Containerdienst als Hauptgeschäft bleibe schließlich bestehen.

Wie zu erfahren war, bietet die ASG mit dem Standortwechsel zum neuen Jahr neben dem erweiterten Platz auch längere Öffnungszeiten: Zweimal wöchentlich für acht Stunden (bzw. sieben Stunden in den Wintermonaten) sowie samstags von 9 bis 14 Uhr würden zwei Angestellte den Müll entgegennehmen.